

Colaboración económica y comercial de Cuba y Rusia será evaluada por comisión intergubernamental

31 marzo 2021



Este miércoles inicia en La Habana la XVIII Sesión de la Comisión Intergubernamental Cuba-Rusia, que enfocará hasta el jueves su agenda en la colaboración económico-comercial y en el área científico-técnica.

El Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de la nación antillana así lo dio a conocer. Según se informó, lideran ambas delegaciones los copresidentes de esa comisión: Ricardo Cabrisas, viceprimer ministro de Cuba, y Yuri Borisov, vicepresidente del Gobierno de la Federación de Rusia.

Entre los temas prioritarios de interés común figuran: economía, finanzas, energía, agricultura, transporte, salud y comunicaciones, entre otros. De acuerdo con lo informado, se ha previsto además la participación del sector empresarial en este intercambio.

La actual edición de la cita constituye **una expresión real del interés de seguir fortaleciendo las relaciones económicas y de colaboración**, en el transcurso de estas dos jornadas de interacción bajo los principios de respeto, confianza y transparencia, conforme subraya un comunicado oficial.

La anterior sesión de la Comisión Intergubernamental tuvo lugar en septiembre último en la capital rusa, donde se examinaron los proyectos fundamentales en materia económica.

(Tomado de Cubadebate)